
質問順番  １  番                  提出期日 令和 3年 3 月 2 日 

  

箕輪町議会議長 中澤 清明 様 

 

  箕輪町議会議員   議席番号  2 番 岡田建二朗 

 

一 般 質 問 通 告 書 

 会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 

1 

 

 

 

 

 

 

2 

 

 

 

 

 

3 

 

 

 

 

４ 

 

 

 

 

 

生活保護施策について 

 

 

 

 

 

 

高齢者福祉施策につい

て 

 

 

 

 

公共施設整備について 

 

 

 

 

地方創生臨時交付金に

ついて 

 

 

 

 

１．コロナ禍における生活保護申請の現状について 

２．当町での生活保護申請における“扶養照会”の実態につ

いて 

３．厚生労働省からの生活保護業務に関する事務連絡への受

け止めについて 

４．町ＨＰでの生活保護に関する記載の改善について 

 

１．高齢者の生活機能の実態について現状と課題は 

２．緊急通報システムについて 

①現状の評価と課題は 

②『ひとり暮らしの高齢者』を対象と 

した要綱の改善について 

 

１．『木材利用推進方針』の実態と今後の取り組みについて 

２．西小学校体育館のトイレ整備について 

３．福祉総合センターの建設について 

４．かやの山荘の長寿命化計画について 

 

１．一次・二次分で充当した事業の不用額の取り扱いについ

て 

２．三次交付金の当町への配分と、当初予算で充当する事業

への基本的な方向性について 

３．今後の交付金の使途について 

※質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。          ① 



質問順位  ２  番                提出期日 令和 ３年 ３月 ２日 

 

箕輪町議会議長 中澤 清明  様 

 

箕輪町議会議員 議席番号 ９番  金澤 幸宣 

 

一 般 質 問 通 告 書 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

４ 

誰ひとり取り残さ

ない避難支援につ

いて 

 

 

 

 

 

 

財産区議会議員選

挙について 

 

 

 

 

 

 

 

我が町のICT教育に

ついて 

 

 

 

女性活躍について 

 

1) 住民支えあいマップ作成事業は、令和２年度から町直営に移行

したはずだが、活動の実態が見えない。 

2)「避難行動要支援者名簿申請者兼支えあい名簿申請書」の作成の

現状の進捗は。 

3) 上記名簿と支えあいマップとの重複者の同意の有無による地区

での活用状況は。 

4) 地区防災マニュアル・防災マップの令和３年度計画は。 

5) 外国人避難支援の具体的な計画や取り組みの進捗は。 

 

1) 実際に選挙になった場合の執行費用と当初予算との整合性は。 

2) 執行費用は各(財産)区が負担するのか。 

3) 各(財産)区は事前説明が無ければ全くその認識が無い。 

4) 形骸化しているこの選出方法を今後も継続するつもりか。 

5) 前回定例会後の要望で「各区が自主的に取り組めるよう町とし

て積極的に助言・指導を行うことを」としたがその後の具体的な

働き掛けはしているか。 

6) 公選法による選出を廃止するための今後の道筋は。 

 

1）一人一台パソコン導入後の児童の反応と期待値は。 

2）校務支援システムによる教職員の働き方改革の見通しは。 

3）大型掲示装置による授業の実像は。 

4) 急激に進む ICT 教育環境整備に教職員の対応は充分か。 

 

1） 我が町の女性活躍の実状は。 

2） 今後の具体的目標は設定しているか。 

3）町内の潜在看護師の把握は出来ているか。 

 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 



質問順位  ３   番              提出期日 令和 ３年 ３月 ２日 

 

箕輪町議会議長 中澤 清明  様 

 

箕輪町議会議員 議席番号 １番   伊藤 隆   

 

一 般 質 問 通 告 書 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

３ 

令和 3 年度一般会計予算

（案）より 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

観光地の整備等今後の方

針と提案について 

 

 

 

 

 

区や常会への加入対策に

ついて 

 

① 複合施設実施設計委託の1,600万円でJA上伊那箕輪町支

所敷地内に多世代に渡る住民の居場所や活動拠点となる

施設整備を進めるとあるがどのような施設を建設するの

か。 

② 高齢者外出支援券の 1,420 万円では満 75 歳以上へ 1 人

4,000 円分のクーポン券を配布するようだがどのような

ことに利用できるクーポン券なのか。 

③ 防災行政無線用戸別受信機整備事業に 225 万円で受信機

50 台分を見込んでいるようだが 3月末で音声告知放送が

中止となる為もっと多くの方の取付要望が増加すると思

うが。 

④ もみじ湖周辺整備事業では 2,500 万円余の予算でトイレ

の設置・駐車場区画・転落防止などだが道路の渋滞を緩

和するなどの処置はどのようにするつもりか。 

 

① もみじ湖への道中の一部は少し広く整備をされたが、昨

年の渋滞状況を見るとまだ何カ所か渋滞の心配がある場

所が見受けられるが今後の改善等の考えはあるのか。 

② 渋滞を緩和させる方法として大型・中型バスは通行可と

し、自家用車は長岡地区の数カ所へ駐車場を設けてシャ

トルバスでのピストン運行で対処はどうか。 

 

町外より引越して来たり、町内での住所の移動があった方々

（アパートは別）で町への住民登録をした方は、必ず区への

加入と区内の常会への加入を当たり前とするよう町条例を

設定したらと思うが。 

 

 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 

  議席番号 １番 伊藤 隆  ① 



番号 件   名 質  問  の  要  旨 

４ 

 

 

 

 

 

 

５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

キャッシュレス化に伴う

町と商工会との今後の方

針について 

 

 

 

 

南信交通災害共済につい

て 

 

 

近くスタートするキャッシュレス化に伴う事業展開で町や

商工会では加盟店を募集して国からの補助金や町からの補

助金でだいぶ進んでいるようだが現在の加盟店はどの位に

なっているのか。すでに大型店やチェーン店などは様々なカ

ードでの展開をしているがこのような店舗との協調性はと

れるのか。 

 

令和 3年 4月 1日より掛金が年間 200円下がったのはなぜ下

がったのか、又加入者は今年は前年より多くなったのか。加

入率を上げる為の策をとっているのか。 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 

     議席番号 １番 伊藤 隆   ② 



① 

質問順位  ４  番              提出期日 令和 ３年 ３月 ２日 

 

箕輪町議会議長 中澤 清明 様 

 

箕輪町議会議員 議席番号 ６番  入杉 百合子   

 

一 般 質 問 通 告 書 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件  名 質 問 の 要 旨 

１ 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 

 

新型コロナワクチン接種

について 

 

 

 

 

 

ＪＡ上伊那箕輪町支所敷

地内の複合施設実施設計

について 

 

 

成年後見制度と介護事業 

について 

 

 

 

 

 

 

 

多胎児家庭に育児のサポ

ートを 

 

①全ての業務を職員と医療関係者のみで行     

 うのは困難。ボランティアを採用しては。 

②アレルギーの副反応に対する処置の準備と態勢は 

できるのか。 

③１都３県を往来するバスや運送業など、リスクの高い

職業従事者の接種を優先すべきではないか。 

 

①ＪＡ上伊那箕輪町支所敷地内に実施計画を進めてい

る複合施設はどのような構想なのか。 

②建物を作らず、広場のままで活用するという選択肢は

ないのか。 

 

①高齢者のみの世帯や障がい者の家族の高齢化が進ん

でいる。人権と安心の確保のため成年後見制度の周知

の強化と取り組みを早急にするべき。 

②医療や介護の契約等の町長申し立て制度の利便性の

促進が必要。 

③令和３年度介護保険特別会計予算で、前年度比４．

７％の減額の理由は。 

④減額によるサービスの影響はないか。   

 

①多胎児家庭の子育ては外出困難など負担が大きい。

「育児サポーター」の支援を。 

②多胎児の育児は母親の精神的負担も大きい。相談会や

交流会の実施を。 

 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 



② 

番号 件  名 質 問 の 要 旨 

５ 小・中学校ＩＣＴ教育

について 

①ＩＣＴ導入半年経過の現状と課題は。 

②教員の９０％がＩＣＴ支援の常駐など、  

 定期的支援を希望しているが現在の体制を充足するこ

とはできるのか。 

③教育ツールの新たな提供に現場の対応は間に合うか。 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 

                       議席番号  ６ 番 入杉百合子議員 



質問順位  ５  番                  提出期日 令和３年 ３月 ２日 

 

箕輪町議会議長 中澤清明 様 

 

箕輪町議会議員 議席番号 ８番   松本 五郎   

 

一 般 質 問 通 告 書 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 

１ 防災対策 １、 大きな地震・台風等は夜間から明け方に起きていること

が多くある。先日起きた東北の地震も夜中、阪神大震災

は冬の早朝。寝ているときの地震、他の災害の時も当て

はまるが、心構えができていないため、危険度が高くな

ると言われている。当町では夜の防災訓練・避難訓練を

どのように考えているか。 

２、 夜の災害時に備えて、暗闇での地震体験や夜間の防災訓

練が他の地域では増えている。「箕輪町地域防災計画」

の中で、避難指示・避難勧告を夜間発令することがある

と記してあり、震災のところでは夜間の時も対応できる

体制の整備を図るとある。町長の所見を。 

３、 防災無線・新アプリ等で夜間の災害を想定して、訓練を

行うことは可能だと思う。キチンと訓練を行っている地

域は多くの命を守ることができた実例がある。夜の防災

訓練の実施を。 

４、 住民は災害時に使われる備品・災害時用トイレ等を普段

使用することがないため、知っている人は少ない。災害

時に抵抗なく使用することができるよう、公共施設の住

民が立ち寄るところに展示し、公開すべきでは。 

５、災害発生時に適切な行動がとれるように考え出されたの

が「やさしい日本語」の始まり。災害発生後、外部から

援助が始まるまでに 72 時間を要する。時々刻々と変化

する情報を短時間の間に複数の言語に翻訳するのは難

しく誤解が生じる可能性がある。「やさしい日本語」で

あれば、子ども・高齢者・外国人・障がいを持った人に

災害情報を敏速かつ正確に伝えることができる。災害の

緊急時に「やさしい日本語」の使用を。 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 



番号 件   名 質  問  の  要  旨 

２ 自転車の活用 １、大正大学生の地域実習で自転車に関する調査研究を報告

している。運動不足を自転車で解消。自転車利用が進み、

箕輪町・上伊那地域の活性化とある。自転車と健康の研

究成果をどのように捉えたか。 

２、自転車は健康面以外にも精神面、業務効率に良い影響の

成果が出ているが町としての評価は。 

３、マウンテンバイクを趣味としている人が林の中を走るト

レイルライドは大正大学の研究成果でも支持を集め始

めていると報告されているが町長の所見を。 

４、近隣の市町村でもマウンテンバイクトレイルの人気が高

まっている。ながた自然公園の環境の良い森林を活用

し、マウンテンバイク等の「トレイルライド」コースの

建設を。 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 

        議席番号 ８番 松本五郎 ② 



質問順位  ６  番               提出期日 令和 3 年 3 月 2 日 

 

箕輪町議会議長 中澤 清明  様 

 

箕輪町議会議員 議席番号 12 番  中村 政義    

 

一 般 質 問 通 告 書 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 

1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 

 

 

 

 

3 

 

 

 

 

 

 

ICT 教育について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

消防団の活動について 

 

 

 

 

箕輪町観光戦略プランに

ついて 

 

 

① ICT 教育、タブレット端末の活用の現況と課題は。 

② タブレット家庭使用時の接続について。 

③ 初期段階端末を使いこなせる度合いは、子どもも先生た

ちにも差があると思われるが対処は。 

④ 各小中学校の独自の取り組みはあるのか。 

⑤ 校長・学級担任の先生が変わってしまった場合の指導等

の変化への対処は。 

⑥ 不登校・中間教室に通う児童生徒への対応はどうなって

いるのか。                           

⑦ 今回導入のタブレット端末は何年位の使用見込みでその

後の入れ替え等の財源はどうなっていくのか。 

 

① 消防団員の活動状況及び出動率について。 

② 団員報酬の増額は考えられないか。 

③ 魅力ある消防団活動について特典等、変わった点はあっ

たか。 

 

① 箕輪町の観光地としての力をどのように考えているの

か。 

② 日帰り割合が高く、訪問客の消費額があまりにも少ない

事について。 

③ 箕輪町の観光を振興する考え方としてスタートアップ期

を 5 年、安定成長期に達するまで 20~30 年程度の期間を

想定しているが、あまりにも長いのでは。 

④ 観光商品開発等支援事業補助金について。 

 

 

 

 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。        



番号 件   名 質  問  の  要  旨 

4 

 

 

 

 

 

 

5 

 

町職員の幹部職員確保に

ついて 

 

 

 

 

 

受動喫煙防止条例につい

て 

 

① 令和 2 年度、箕輪町では初めて課長級ポストに再任用職

員が充てられたがその意図は。 

② 再任用職員の課長級ポストの任期と報酬について。 

③ コロナ禍の中、各種研修等もままならないが人材育成を

どのように行っていくのか。 

④ 人材が手薄になる期間をどのように乗り切るのか。 

 

① コンビニエンスストア前の灰皿の撤去要請について。 

② ポイ捨ての減少に向けて町全体での取り組みは無理なも

のか。 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 

       議席番号 12 番 中村政義 ② 



質問順位  ７  番                提出期日 令和 3 年 3 月 2 日 

 

箕輪町議会議長 中澤 清明  様 

 

箕輪町議会議員 議席番号 4 番  釜屋 美春   

 

一 般 質 問 通 告 書 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 

1 

 

 

 

 

 

2 

 

 

 

 

3 

 

 

 

 

4 

 

 

 

 

 

5 

 

若者・女性活躍推進 

について 

 

 

 

 

デマンド型タクシー

について 

 

 

 

複合施設建設につい

て 

 

 

 

地域共生社会構築に

向けて 

 

 

 

 

JR 沢駅の整備につい

て 

1）イクボス温かボス宣言の進捗と令和 3年度の取組みは 

2）男性の育児休業取得率アップの取組について 

・イクボス宣言の企業への働きかけを 

・庁内職員による推進を進めるべき 

 

 

1）デマンド型タクシー導入までの経過は 

2）箕輪町に合ったデマンド式をどう考えるか 

3）実証実験の具体的な進め方について 

 

 

1) アンケート結果による町民の声の反映は 

2）管理運営の方法は 

3）関係団体や住民説明会など今後のスケジュールは 

 

 

1)コロナ禍で急増している生活困窮者などへの継続的な支援が必

要と考えるが対策は 

2)国は「断らない相談窓口」を市町村に設置を提唱しているが当

町の取組みは 

 

 

1）沢駅にトイレ設置を求める声があるが今後の見通しは 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 

       



質問順位  ８  番             提出期日 令和 3年 3 月 2 日 

 

箕輪町議会議長 中澤 清明  様 

 

箕輪町議会議員 議席番号１３番  寺平 秀行   

 

一 般 質 問 通 告 書 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

感染症の対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

施政並びに予算編成方針

について 

 

（1）新型コロナ対策 

①ワクチン接種について 

②「飲食業・宿泊業・冠婚葬祭業 取引事業者危機突破」支援

金について 

ア）実績は 

 

（2）鳥インフルエンザ対策 

①諏訪湖の水から鳥インフルのウイルスが検出されました。対

応は 

 

（1）国から地方自治体に示されている「予算編成上の留意事

項」をどう反映させるか 

①ゼロカーボンに向けた取り組み 

ア） 基礎調査の概要は 

イ） 町関係施設での取り組みの内容は 

ウ） 「もったいないキャンペーン＋」とは 

 

（2）減塩対策 

①減塩対策が必要な背景と取組み 

②検診受診率向上に向けた課題は 

 

（3）観光戦略プランについて 

①ターゲットとなる「町および近隣の住民」とはどの程度の範

囲を考えていますか。「県外から観光客を呼び込む」という

ゴールに対して、スタートのターゲット層をどう設定します

か 

②実施主体は 

③商品開発の審査会の役割は 

 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 



番号 件   名 質  問  の  要  旨 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一般行政 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（4）ICT 教育環境整備 

①デジタル教科書実証事業 

②タブレットの持ち帰り 

 

（1）町税収入減少の影響は 

①町税収入の大幅減少について令和３年度は地方交付税や臨

財債の増額で助けられています。町税の回復が遅れる場合、

今後事業の見直しはありますか。特にインフラ整備にどのよ

うな影響がありますか 

 

（2）孤独対策について 

① キャリア指導について 

ア） 個人の適性に応じて職業設計を行ったり、職業選択や能

力開発を効果的に行う「キャリア指導」が注目されてい

ますが現状の取り組みは 

イ） 地域の人材をいかに巻き込むか 

 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 

       議席番号１３番 寺平秀行 ② 



質問順位  ９  番                  提出期日 令和３年３月２日 

 

箕輪町議会議長 中澤 清明  様 

 

箕輪町議会議員 議席番号 ５番 唐澤 敏   

 

一 般 質 問 通 告 書 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 

１ 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

３ 

 

子育て・教育政策 

 

 

 

 

 

 

農業振興政策 

 

 

 

デジタル化政策 

(１)子育て・教育に重点を置いた予算編成の所見について 

(２)子育て支援ＰＲ委託事業について 

(３)信州型コミュニティスクールの現状と課題について 

(４)地域課題の解決を目指す社会教育の推進について 

(５)「地域コミュニティ活性化に向けた提言」について 

(６)小学校区を基盤としたコミュニティづくりについて 

 

(１)農福連携を視野に入れた援農について 

(２)家族農業を維持・拡大するための支援について 

(３)スマート農業の導入と展開について 

 

(１)デジタル化社会への対応と第５次振興計画の見直しに

ついて 

(２)新型コロナウイルス感染症危機突破支援金について 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 



質問順位 １０  番                提出期日 令和 3年 3 月 2 日 

 

箕輪町議会議長 中澤 清明  様 

 

箕輪町議会議員 議席番号 3番  青木 俊夫   

 

一 般 質 問 通 告 書 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 

1 

 

 

 

 

2 

 

 

 

 

 

3 

１） 町主要施策の計画策

定における今後の推

進について 

 

 

２）令和 3 年度の新規事

業について 

 

 

 

 

１）町未来構想（町人口

ビジョン）における少

子化対応について 

１）観光戦略プラン、総合福祉計画の推進管理、町民に対する

広報活動及び他施策の今後の計画策定について。 

 

 

 

１）デマンドタクシー（交通）の実証実験について。 

２）地域おこし協力隊の新たな活動に期待する事は。 

３）町業務におけるデジタル化推進について、及び東部診療所

跡のデジタル化の拠点活用について。 

 

 

１） 町における少子化の現状認識について。 

 

２） 少子化対策（出生率維持）の現状での歯止めと効果は。 

３） 今後の課題認識とは。 

（教育現場での今後の課題は） 

４） これから 10 年先、20 年先の箕輪町の景色はどのようなも

の。 

５） 危機的な子ども減少社会に歯止めをかける為に今後考え

られる効果的施策とは。 

 （0~2 歳児の保育無償化の実現は） 

 （出生率１．８０目標を実現する為には） 

 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 

 



① 

質問順位  １１  番                   令和 3 年 3 月 2 日 

 

箕輪町議会議長 中澤 清明 様 

 

箕輪町議会議員 議席番号 10 番  中澤 千夏志   

 

一 般 質 問 通 告 書 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件  名 質 問 の 要 旨 

1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 

 

 

 

3 

2030 残 10 年、 

2050 残 30 年気候危機 

緩和と適応のための森

林ビジョンとグリーン

ニューディール政策 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下水道接続誘導策 

 

 

 

子育て支援策 

6 つの提言に対する所見は。 

①森林火災・台風倒木・熊、鹿摩擦回避へ緩和と適応への

「策」を溶け込ませては。 

・里との林縁部への緩衝帯設置と水源地鹿柵 

②森林環境譲与税の使途を財産区有林の広葉樹林化に使

途を誘導。 

・熊の人里利用頻度を減らすため財産区有林を生息地復元

のモデル林に・森林環境譲与税で森林所有者、財産区、

市民団体等を対象とした広葉樹林化の補助事業の創設

と地区別研修と環境教育 

・都市部の森林環境譲与税の町への誘導 

③赤松林を活用した国土強靭化と資源活用。 

・松茸山再生と F・POWER プロジェクトへ 

・私有林所有者への補助事業創設へ 

④森林ＩＣＴ(NDVI 分析含む)活用。 

・町の森林ゾーニングによる構想交流に 

・財産区議会への助言・指導ツールに 

⑤「農ある暮らし」に付加価値を添加。 

・炭化による二酸化炭素の永遠固定へ 

・科学肥料をバーグ堆肥に変更へ 

⑥都会の人材導入と大胆な支援。 

・地域おこし協力隊とローカルベンチャー 

・10 年契約、町空き家レンタル月１万円で 

 

①下水道接続への誘導策、補助金一律 10 万円を見直しせ

ずどのような誘導策を検討されたのか。当初計画と現状

の評価は。 

 

①誕生祝い金は一律２万円でよいのか。 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。                           



① 

質問順位  １２  番                   令和 ３年 ３月 ２日 

 

箕輪町議会議長 中澤 清明 様 

 

箕輪町議会議員 議席番号 １４番   小出嶋 文雄   

 

一 般 質 問 通 告 書 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件  名 質 問 の 要 旨 

１ 

 

 

 

 

 

  

 

 ２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 ３ 

 

 

 

 

 

ＪＡ上伊那箕輪町支所

敷地に整備する複合施

設について 

 

 

 

 

 

Ｗｉｔｈコロナ、Ａｆ

ｔｅｒコロナ対策 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

観光と商業・農業の繋

がり 

 

 

 

 

・複合施設の整備の目的、ニーズの把握 

・複合施設の整備方針 

・住民参画の方法、地域との関わり 

・多世代交流の利用者の設定 

・施設管理の方針 

・建設手法 

 

 

１）ふれあいの機会の復活（感染対策をした中で） 

公民館活動、学校行事、地域のふれあい事業、ひきこ

もり対策など 

 

２）一人暮らし、老々家族などの生活相談、見守りの実態

と支援の現状 

 

３）総合支援資金、緊急小口資金等の返済に対する支援 

期限延長、就労の確保など 

 

 

・もみじ湖、赤そばの里等の観光地と町内の飲食店、土産

物店、農産物直売所などを結ぶ観光ルートマップの作成

と誘導策、オンラインでの情報提供など 

・シーズンにおけるシャトルバスの活用 

 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 



 

質問順位  １３  番                提出期日 令和 3年 3 月 2 日 

 

箕輪町議会議長 中澤 清明  様 

 

箕輪町議会議員 議席番号 11 番   荻原 省三   

 

一 般 質 問 通 告 書 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 

1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 

 

 

 

 

3 

農業振興 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一般行政 

 

 

 

 

コロナ禍の対応 

1.みのわテラスの今後の展望は 

①ファームテラスみのわについて 

 

②みのわ加工㈱について 

 

③やまびこテラスについて 

 

2.農業機械等導入補助金について 

 

 

1.買い物弱者、免許返納者対策でデマンドタクシーについて 

 

2.合葬式墓地建設と樹木葬について 

 

 

町内の飲食について、町長からのメッセージの発信は 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 


